

CIUDAD DE MÉXICO

Propone Mauricio Tabe presupuesto multianual

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, anunció que enviará una iniciativa de ley al Congreso de la Ciudad de México para que el Presupuesto Participativo (PP) sea multianual y se vote un año antes de su ejecución, para que se puedan realizar obras de mayor dimensión, generar ahorros y las y los vecinos se involucren más en la toma de decisiones de sus colonias.

“La idea es optimizar, hacer obras de gran calado, que tengan mayor impacto y que tengan mucho mejor resultados y dar más poder a los vecinos en la decisión de las obras que se realizan en sus colonias, con esta idea es que lanzamos esta iniciativa de Presupuestos Participativos Multianuales”, explicó. **PATRICIA RAMÍREZ**



Pide MH modificar el Participativo

ALEJANDRO LEÓN

La Alcaldía Miguel Hidalgo propuso modificar la aplicación del Presupuesto Participativo, el cual ha tenido una historia de descontento ciudadano generalizado en la CDMX.

La demarcación consideró el poco tiempo que existe, como el principal obstáculo para ejecutar las obras y servicios de los proyectos ganadores.

Los procesos largos de socialización y contratación provocan que la implementación de los trabajos se realicen hasta los últimos meses del año, remarcaron las autoridades.

Por esto, se enviará al Congreso una iniciativa para que el Presupuesto Participativo sea votado un año antes de su implementación y no como sucede en la actualidad.

Pues el mismo año en que se elige, deben ser materializadas las obras.

“La propuesta de reforma que será enviada al Congreso capitalino también permite ahorrar costos y tiempo en la Administración pública, pues los procesos administrativos que normalmente se hacen en tres años, se estarían haciendo en uno solo”, aseveraron las autoridades.

Los proyectos por los que más votan los vecinos de Miguel Hidalgo son los relacionados con reencarpetamiento, reparación de banquetas, luminarias, rehabilitación de espacios públicos o cruces seguros.

Esto, pese a que la mayoría de esos rubros son servicios que deberían proporcionar las alcaldías y el Gobierno de la CDMX.

Para la partida vecinal de 2023 fueron destinados 102 millones 326 mil pesos en la Alcaldía; mientras que para

2024 se presupuestaron 110 millones 376 mil pesos.

Según las autoridades, el 90 por ciento de los proyectos están contratados y en ejecución, mientras que el porcentaje restante está en fase de licitación.

Alcaldía MH

“La propuesta de reforma que será enviada al Congreso capitalino también permite ahorrar costos y tiempo en la Administración pública”.



ACOSTA RUIZ NO RESUELVE

Pendientes, 8 mil solicitudes de servicios urbanos en Xochimilco

HAY MÁS DE 8 MIL PENDIENTES

Deja Acosta mil luminarias sin funcionar

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El gobierno que encabeza José Carlos Acosta en Xochimilco, este 2023 ha dejado una crisis en la infraestructura urbana debido a que existen más de 8 mil tareas pendientes, según indicaron reportes recientes del Centro de Servicios y Atención Ciudadana (CESAC) en Xochimilco.

La cifra total que refirió la administración de Xochimilco, asciende a 8 mil 207 pendientes. La mayoría de las solicitudes que hace la población de la alcaldía están relacionadas con luminarias que no están en funcionamiento, ya que hay mil 317 casos sin atender.

Después de la falta de luminarias, las solicitudes de poda pendientes ascienden a 785 y la falta de agua se traduce en 738 quejas desde el CESAC. Al rubro anterior, se suman las 618 peticiones pendientes del servicio de pipas para abasto de agua potable.

Respecto al problema principal de falta de luminarias, las unidades territoriales han buscado alternativas con el Presupuesto Participativo, para solventar la problemática que por

las noches provoca inseguridad. En este rubro, la población Barrio 18 y Bosque Residencial de Sur propusieron sus respectivas iniciativas ciudadanas para el ejercicio de este año.



Tabé impulsa reforma para Presupuesto Participativo

El alcalde de Miguel Hidalgo propone que sea multianual y se vote un año antes de su ejecución

OMAR DÍAZ

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, enviará al Congreso de la Ciudad de México una iniciativa para que el Presupuesto Participativo sea multianual, y se vote un año antes de su ejecución.

Lo anterior, dijo, para que se puedan realizar obras de mayor dimensión, generar ahorros y las y los vecinos se involucren más en la toma de decisiones de sus colonias.

En rueda de prensa, el edil puntualizó que con esta propuesta se busca hacer eficientes los tiempos, los recursos y dar mayor poder de decisión a la ciudadanía en obras de mayor dimensión.

"La idea es optimizar, hacer obras de 'gran calado', que tengan mayor impacto y que tengan mucho mejores resultados y dar más poder a los vecinos en la decisión de las obras que se realizan en sus colonias, con esta idea es que lanzamos esta iniciativa de Presupuestos Participativos Multianuales", explicó.

Añadió que esta propuesta también permitirá ahorrar costos y tiempo en la administración pública, pues los procesos administrativos que normalmente se hacen en tres años, se estarían haciendo en uno solo.

Sostuvo que hoy las alcaldías trabajan a contrarreloj, ya que los tiempos son muy cortos para ejecutar el Presupuesto Participativo, y se llevan prácticamente todo el año para socializar con las y los vecinos, contratar y ejecutar; por eso, todo esto es para que los vecinos tengan mayor incidencia y entreguemos obras de mejor calidad.

Tabé subrayó que este año Miguel Hidalgo puso el ejemplo incrementando los recursos del Presupuesto Participativo, con el programa Peso a peso, con el cual se estarán ejecutando 34 proyectos con recursos de 2024 y que serán obras que beneficiarán a la comunidad.

Pide tema de trabajo por cierre del Metro

El edil pidió al Gobierno de la Ciudad de México establecer una mesa de trabajo con la alcaldía Miguel Hidalgo para definir las zonas y los puntos rojos que serán impactados por el cierre de un tramo de la Línea 1 del Metro.

"Con estas medidas que el Gobierno capitalino ha tomado para rehabilitar la Línea 1 del Metro, los vecinos de Miguel Hidalgo sufriremos estas afectaciones y requerimos las mitigaciones necesarias que compensen estos agravios y también que nos ayuden a evitar los riesgos que implican los congestionamientos viales para la seguridad en la zona", añadió. ●

MAURICIO TABÉ

Alcalde de Miguel Hidalgo

"La idea es optimizar, hacer obras de 'gran calado' (...) y dar más poder a los vecinos en la decisión de las obras que se realizan en sus colonias"



Mauricio Tabé subrayó que este año Miguel Hidalgo puso el ejemplo al incrementar los recursos del Presupuesto Participativo.



INICIATIVA DE TABE

Proponen Presupuesto Participativo multianual

Se busca eficientar tiempos, recursos y dar mayor poder de decisión a la ciudadanía en obras de mayor calado

PATRICIA CARRASCO

Para que el Presupuesto Participativo (PP) sea multianual y se vote un año antes de su ejecución, a fin de que se puedan realizar obras de mayor dimensión, generar ahorros y las y los vecinos se involucren más en la toma de decisiones de sus colonias, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, envió una iniciativa al Congreso capitalino para su análisis.

De esta manera, los recursos para la ejecución de obras de gran calado impactarán positivamente en las colonias, anunció Tabe Echartea.

En su conferencia de prensa semanal, el titular de la Miguel Hidalgo afirmó que con esto se busca eficientar tiempos, recursos y dar mayor poder de decisión a la ciudadanía en obras de mayor dimensión.

Expuso que la propuesta de reforma -que será enviada al Congreso capitalino- también permite ahorrar costos y tiempo en la administración pública, pues los procesos administrativos que normalmente se hacen en tres años, se estarían haciendo en uno solo.

Mauricio Tabe resaltó que hoy las alcaldías trabajan a contrarreloj, ya que los tiempos son muy cortos para ejecutar el Presupuesto Participativo y se llevan prácticamente todo el año para socializar con las y los vecinos, contratar y ejecutar; por eso, dijo todo esto es para que los vecinos tengan mayor incidencia y entreguemos obras de mejor calidad.

Asimismo, recaló que este año Miguel Hidalgo puso el ejemplo, incrementando los recursos del Presupuesto Participativo, con el Programa PESO a PESO, con el cual se estarán ejecutando 34 proyectos con recursos de 2024 y que serán obras que beneficiarán a la comunidad.

IMPACTO NEGATIVO POR L 1 DEL METRO

Por otro lado, el alcalde Tabe pidió al Gobierno capitalino establecer una mesa de trabajo con la alcaldía Miguel Hidalgo para definir las zonas y los puntos rojos que serán impactados por el cierre de un tramo de la Línea I del Metro.

Además de solicitar se incrementen los operativos de tránsito y de seguridad en las zonas de mayor afluencia, aunado a la colocación de luminarias en los espacios públicos para garantizar seguridad a la ciudadanía.

"Con estas medidas que el Gobierno de la Ciudad ha tomado para rehabilitar la Línea I del Metro, los vecinos de Miguel Hidalgo sufriremos estas afectaciones y requerimos las mitigaciones necesarias que compensen estos agravios y también que nos ayuden a evitar los riesgos que implican los congestionamientos viales para la seguridad en la zona", añadió.

En otro tema, en su cuenta de X informó: "arrancamos la semana con una disminución del 20.88% en los delitos, de acuerdo a los datos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; para esto @BlindarMH ha coordinado sus operativos para mantener la vigilancia en cada calle y acudir de inmediato a tu llamado".

"Esto es para que los vecinos tengan mayor incidencia y entreguemos obras de mejor calidad"

MAURICIO TABE
ALCALDE DE MIGUEL HIDALGO



La propuesta de reforma -que será enviada al Congreso CdMx- también permite ahorrar costos y tiempo en la administración pública, pues los procesos administrativos que normalmente se hacen en tres años, se estarían haciendo en uno solo

CORTESÍA: ALCALDÍA MH



El edil de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, pidió una mesa de trabajo



MH va por Presupuesto Participativo multianual

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

EL ALCALDE de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, anunció que enviará al Congreso capitalino una iniciativa para que el Presupuesto Participativo sea multianual y se ponga a votación un año antes de su ejecución, a fin de que se puedan realizar obras de mayor dimensión, generar ahorros y que las y los vecinos se involucren más en la toma de decisiones de sus respectivas colonias.

En su conferencia de prensa semanal, el titular de Miguel Hidalgo afirmó que con esto se busca eficientar tiempos y recursos, y dar mayor poder de decisión a la ciudadanía en obras de mayor dimensión para la comunidad.

“La idea es optimizar, hacer obras de gran calado, que tengan mayor impacto y que tengan mucho mejores resultados, y dar más poder a los vecinos en la decisión de las obras que se realizan en sus colonias; con esta idea es que lanzamos esta iniciativa de Presupuestos Participativos Multianuales”, explicó.

Añadió que la propuesta de reforma también permitirá ahorrar costos y tiempo en la administración pública, pues los procesos administrativos que normalmente se hacen en tres años, se harán en uno solo.

Sostuvo que hoy las alcaldías trabajan contra reloj, ya que los tiempos son muy cortos para ejecutar el Presupuesto Participativo y no se logra socializarlo con los vecinos.



Foto/Espedial

EL TITULAR de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, en conferencia, ayer.

34

Proyectos se pondrán en marcha con recursos del 2024

MAURICIO TABE pidió al Gobierno capitalino establecer una mesa de trabajo para definir los puntos rojos que se verán impactados por el cierre de un tramo de la Línea 1 del Metro.

Eltip

